

29/12/2024 17.400 Fecha: Audiencia: \$140.772 Tirada: Vpe: Vpe pág: \$1.617.600 Difusión:

5.800 5.800 8,7%

**ESPECIALES** Sección: Frecuencia: OTRAS



Pág: 7

## Fondos del litio: Corfo adjudica siete proyectos de innovación

El Consejo de Corfo adjudicó siete proyectos en la primera convocatoria de "Desafios de I-P", destinando US\$41.8 millones provenientes de los contratos del lítico con SQM y Albemarle. Las iniciativas, enfocadas en lítico, resultilización de baterias y rán, principalmente, en las regiones de Biobio, Tarapacá, Antofagasta y Metropolitana. Tras una vista al Departamento Metalúrgico de la Universidad de Concepción, el ministro de Economía, Fomento y Turismo, Nicolás Grau y el vicepresidente ejecutivo de Corfo, José Miguel Benavente junto al rector de la casa de estudios, Carlos Saavedra, destacaron el cofinanciamiento a estas iniciativas que aportan al fomento del desarrollo tecnológico, la innovación productiva y la investigación aplicada en áreas estratégicas para la economía nacional.
Los organismos a cargo de los proyectos adjudicados para impulsar el desarrollo tecnológico sostenible en Chile son los siguientes: Universidad de Concepción (dos iniciativas), Atamos Tec, Fundación Parque ciertifico tecnológico de la Región de Antofagasta (PCTA), Usach y Centro Nacional de Pilotaje de Tecnologias para la Minería (CNP).
Así Circular Tec, con aporte de I-P por US\$ 4 millones desarrollorá el proyecto "LIBR3: Lithium battery Reuse, Recycling and Reduction", que estará centrado en reutilizar las baterías de litio de véhiculos eléctricos (VES) y autobuses en las regiones de Tarapacá, Antofagasta y Metroplitana.

Vpe portada: \$1.617.600 Ocupación: